
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „Ganove“ vom 28. Dezember 2005 um 22:06

Thomas:

Der Dicke ist schon ein feines Wägelchen - keine Frage, darum haben wir alle ihn ja schliesslich
auch gekauft. Wenn VW jedoch meint ein Fahrzeug in der automobilen Oberklasse ansiedeln zu
wollen dann muss man in Wolfsburg auch die entsprechenden Hausaufgaben machen.

Wenn ich da in unserem Fahrzeugbestand direkt vergleiche dann brauchen die Wolfsburger in
einigen Detailsachen gewiss noch Nachhilfe ...
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